

- みんなで……
- ・公害をなくしましょう
 - ・木と花を植えましょう
 - ・スポーツを楽しみましょう
 - ・暴力を追放しましょう



見たり 聞いたり

公園はみんなのもの もつとだいじに

吉原公園管理人

小山正一 (吉原緑ヶ丘)

〇月〇日 さいきん、公園の利用者が多くなってきた。とくに日曜日は親子づれが多い。ところが、帰るときにゴミの始末をしていく人はほとんどない。子どもをつれてきたときは、とくに子どもにゴミの始末をすることを小さいときから身

につけさせるようにしてほしいものだ。

〇月〇日 ミ公共施設ミはみんなのものという考えがおとなにも、子だもにもないようだ。遊具をこわす、花や木を盗んでいくことを悪いと思わないのだろうかみんなのものは、みんなで大切にしてほしいものだ。

〇月〇日 きょうも公園の中で青年が野球をやつていた。注意をしたら不服そうな顔をしながら行つてしまつた。この公園では、小学校低学年の子どもにだけ許可をしている。決められた規則は守つてほしい。

〇月〇日 昭和通り子ども会が月に1回の掃じにきてくれた。10年くらい前から

ずっと続けてくれているが、これからもやめずに続けてほしい。そして、子どものときから公園=公共施設=を大切にする気持をしつかり身につけたい。

〇月〇日 動物小屋へ掃じに行つたらまた石がいっぱいあつた。動物は可愛いがるものではなく、いじめるものと思つてゐる子どもがいるようだ。石や棒を投げるのは絶対にやめてほしい。

〇月〇日 公園の中に単車で入つてくる青年が相変わらずいる。大きな排気音をたてれば人の迷惑になる。注意をすればわざと大きな音をたてる。公園には公園の秩序がある。秩序はみんなが守らなければ……。